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Interpellation: Kommunikation Strassenprojekte 
 
Sehr geehrter Herr Ratspräsident 
Sehr geehrte Damen und Herren 
 
Entlang der Rengglochstrasse wurde im Juli 2023 ein Waldstreifen gerodet. Im September 2023 
wurden nun Bäume und Sträucher entlang der Kantonsstrasse bzw. Obernauerstrasse entfernt. 
Beides sind kantonale Projekte. Die Hintergründe der beiden Projekte sind verschieden. 
Gemeinsam haben die Projekte, dass sie nicht oder unzureichend kommuniziert wurden. Die 
Krienserinnen und Krienser haben das Bedürfnis, über Veränderungen und insbesondere 
Rodungen analog der gefällten Ulme bei der Krauerhalle direkt von der Stadt Kriens, unabhängig 
der Zuständigkeiten, informiert zu werden. 
 
Wir bitten den Stadtrat deshalb folgende Fragen zu beantworten: 

 Die Waldrodung entlang der Rengglochstrasse erstaunte die Krienserinnen und Krienser. 
Weshalb wurden die Krienserinnen und Krienser im Voraus nicht genügend über diesen 
stark in die Natur einschneidenden Vorgang informiert? 

 Das Entfernen der Bäume und Sträucher entlang der Obernauerstrasse hatte ebenfalls 
für Aufsehen gesorgt. Die Massnahmen stiessen auf Unverständnis in der Bevölkerung, 
insbesondere bei den direkt Anwohnenden. Wieso wurde es auch in diesem Fall verpasst, 
im Voraus klar und transparent zu informieren und die Bevölkerung aufzuklären? 

 Wie und wann wurden bei beiden Projekten die direkt betroffenen Anwohnenden und das 
umliegende Gewerbe über den Start der Rodungen und weiteren Umsetzungsschritte 
informiert? 

 In welchen regelmässigen Abständen wird vom Stadtrat der Austausch mit den 
kantonalen Behörden über die verschiedenen Strassenprojekte in Kriens gesucht und 
allenfalls mit anderen Bauvorhaben der Stadt Kriens abgestimmt? 

 Wie will die Stadt Kriens künftig sicherstellen, die Bevölkerung über solche 
Strassenprojekte zeitnah bzw. im Voraus und generell besser zu informieren? 
 

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen. 
 
Freundliche Grüsse 
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